



FABRICANT DE PEINTURES ET VERNIS INDUSTRIELS
MANUFACTURER OF INDUSTRIAL PAINTS AND VARNISHES





EN BREF

CIN CELLIOSE est un fabricant de peintures et vernis industriels basé près de Lyon.

Crée en 1929, CIN CELLIOSE met à la disposition de ses clients plus de 80 ans d'expérience dans le développement, la conception et le production de peintures et vernis industriels.

Proposant des solutions standards et sur-mesure, CIN CELLIOSE possède un service R&D hautement qualifié, toujours à la pointe de l'innovation technique. Le site de production se situe à Saint Symphorien d'Ozon près de Lyon. Depuis 2009, CIN CELLIOSE est une société du groupe CIN, groupe familial portugais, leader européen sur les marchés des peintures liquides et poudres, dédiées aux marchés du bâtiment, de l'industrie et de l'anticorrosion.

AT A GLANCE

CIN CELLIOSE is a manufacturer of industrial paints and varnishes based near Lyon. Founded in 1929, CIN CELLIOSE offers to its customers over 80 years' experience in the development, design and production of industrial paints and varnishes. Offering standard and custom made solutions, CIN CELLIOSE has its own highly qualified R&D department, always at the forefront of technical innovation. The production site is located in Saint Symphorien d'Ozon near Lyon. Since 2009, CIN CELLIOSE has been part of the CIN Group, a Portuguese family-owned group and European leader in liquid and powder paints for the construction, industrial and anti-corrosion markets.

**PACKAGING
COSMÉTIQUE**

***COSMETIC
PACKAGING***

**INDUSTRIE GÉNÉRALE,
SPORTS ET LOISIRS**

***GENERAL INDUSTRY,
SPORTS AND LEISURE***

**AGRICULTURE, CONSTRUCTION
ET ÉQUIPEMENTS**

***AGRICULTURE, CONSTRUCTION
AND EQUIPMENTS***

HABITAT

ARCHITECTURE

**NOS MARCHÉS
OUR MARKETS**



**PRODUITS
DURABLES
SUSTAINABLE
PRODUCTS**

**GAMME
HYDRO
HYDRO RANGE**

**PRODUITS
NON CMR
NO CMR
PRODUCTS**

**RÉDUCTION
DES COV
COV
REDUCTION**

Toutes nos activités sont liées à un grand sens des responsabilités envers l’environnement dans nos usines, dans nos produits et dans la recherche quotidienne de solutions plus durables et efficaces, pour accompagner les industriels qui nous font confiance. Favoriser l’éco-conception en développant et industrialisant avec nos clients des solutions qui réduisent l’empreinte carbone, favorisent le développement durable et respectueux de l’environnement, réduisent l’émission de gaz à effet de serre, les rejets et l’utilisation d’énergie non renouvelable.

All our activities are linked to a strong sense of responsibility towards the environment: in our factories, in our products and in the daily search for more sustainable and efficient solutions with the manufacturers who place their trust in us.

Promoting eco-design by developing and industrialising solutions with our customers that reduce their carbon footprint, promote sustainable development and respect of the environment, and reduce greenhouse gas emissions, waste and the use of non-renewable energy.



**ENVIRONNEMENT
SUSTAINABILITY**

Des moyens humains et techniques importants mis à la disposition du service R&D permettent d'être en permanence à l'écoute de nos fournisseurs, client, marchés et institutions réglementaires des nouvelles matières premières. La recherche de nouveaux process et de nouvelles technologies nous permet d'apporter à nos clients des solutions toujours plus innovantes, compétitives et créatrices de valeur.

CIN CELLIOSE est toujours à la pointe de l'innovation technique et possède un service R&D avec des ingénieurs et techniciens hautement qualifiés.

CIN CELLIOSE a également créé de nombreux partenariats avec des fournisseurs de matières premières, proposant des solutions compétitives à haute valeur ajoutée.

Enfin, le développement durable est une valeur forte chez CIN CELLIOSE. Les équipes recherchent constamment des solutions destinées à consommer moins d'énergie tout en diminuant l'émission de COV (Composés Organiques Volatiles).



LE CENTRE R&D, AU COEUR DE L'INNOVATION

R&D CENTER, IN THE HEART OF INNOVATION



À la pointe de la haute technologie pour tester et concevoir

*At the cutting edge of high technology
for testing and design*

Significant human and technical resources are employed by the R&D department. This means that we are always open to using new raw materials, new processes and new technologies to provide our clients with ever-more innovative and competitive solutions that create value.

CINCELLIOSE is at the cutting-edge of technical innovation and has a R&D department with qualified researchers.

CIN CELLIOSE has also created numerous partnerships with raw materials suppliers, thus offering its clients solutions that are highly competitive and of high added-value.

Finally, sustainable development is a strong value at CIN CELLIOSE; The teams are constantly researching solutions to reduce energy consumption and VOC (Volatile Organic Compounds) emissions.





COSMÉTIQUE ET PACKAGING

COSMETIC AND PACKAGING

CIN CELLIOSE PROPOSE À SES CLIENTS DES SOLUTIONS STANDARDS ET SUR-MESURE, MISE À LA TEINTE ET DÉVELOPPEMENT DE VERNIS.

CIN CELLIOSE OFFERS BOTH STANDARD AND TAILOR-MADE SOLUTIONS, COLOR MATCHING AND VARNISH DEVELOPMENT.



- Flaconnage
- Bouchons
- Tubes plastiques pour mascara, rouge à lèvres et gloss
- Poudriers
- Bouteilleries spiritueux

- Containers
- Lids
- Plastic tubes for mascara, lipstick and lip-gloss
- Powder compacts
- Liquor bottles

CIN CELLIOSE VOUS PROPOSE DES SOLUTIONS POUR :

- Thermoplastiques : rigides (ABS, PP, SAN, PMMA, PCTA, PCTG, PETG, PET, SURLYN) et souples (PE)
- Thermodurs : TD/UREA
- Verre
- Métaux non ferreux : aluminium, laiton zamak
- Métallisation sous vide standard, sputtering/PVD

CIN CELLIOSE OFFERS SOLUTIONS FOR:

- Thermoplastics: rigid (ABS, PP, SAN, PMMA, PCTA, PCTG, PETG, PET, SURLYN) and flexible (PE)
- Thermoset
- Glass
- Non-ferrous metal: aluminium, brass and zamak
- Standard vacuum metalization, sputtering/PVD



LES TECHNOLOGIES MAÎTRISÉES

- UV HES
- UV solvanté
- Thermique hydro
- Thermique solvanté

SPECIALIST TECHNOLOGY

- UV High Solid
- UV solvent-based
- Thermal water-based
- Thermal solvent-based





INDUSTRIE GÉNÉRALE, SPORT ET LOISIRS

GENERAL INDUSTRY, SPORT AND LEISURE

CIN CELLIOSE EST CAPABLE DE RÉPONDRE AUX BESOINS DE SES CLIENTS EN APPORTANT DES SOLUTIONS SUR-MESURE ET COMPÉTITIVES.

CIN CELLIOSE IS ABLE TO PROVIDE ITS CLIENTS WITH TAILOR-MADE, COMPETITIVE SOLUTIONS.



- SPORT
- Vélos
 - Skis
 - Bâtons de ski
-
- Bikes
 - Skis
 - Skis poles



- MUSIQUE / MUSIC
- Saxophones, clarinettes...
-
- Saxophones, clarinets...



- SIGNALÉTIQUE /
SIGNAGE
- Panneaux de signalisation
-
- Road signs



- EPI / PPE
- Casques
-
- Helmet

LES TECHNOLOGIES
MAÎTRISÉES

- UV HES
- Thermique hydro
- Thermique solvanté

SPECIALIST
TECHNOLOGY

- UV High Solid
- Thermal water-based
- Thermal solvent-based





AGRICULTURE, CONSTRUCTION ET ÉQUIPEMENTS

AGRICULTURE, CONSTRUCTION AND EQUIPMENTS

CIN CELLIOSE EST CAPABLE DE RÉPONDRE AUX BESOINS DE SES CLIENTS
EN APPORTANT DES SOLUTIONS SUR-MESURE ET COMPÉTITIVES.

CIN CELLIOSE IS ABLE TO PROVIDE ITS CLIENTS
WITH TAILOR-MADE, COMPETITIVE SOLUTIONS.



ACE / AGRICULTURAL MACHINES AND EQUIPMENT

- Machines et matériels agricoles
- Grues
- Engins de manutention
- Échafaudages, rayonnages

- Machines and farm implements
- Cranes
- Handling equipment
- Scaffolding, shelving



APPLICATEURS / APPLICATIONS

- Industries diverses
-
- Various industries



LES TECHNOLOGIES MAÎTRISÉES

- Primaire PU/Epoxy HES
- Finitions PU HES
- Primaire/finitions hydrodiluable

SPECIALIST TECHNOLOGY

- High Solid PU/Epoxy primer
- High Solid PU Topcoat
- Water based primer and topcoat





CIN CELLIOSE EST CAPABLE DE RÉPONDRE AUX BESOINS DE SES CLIENTS EN APPORTANT DES SOLUTIONS SUR-MESURE ET COMPÉTITIVES.

CIN CELLIOSE IS ABLE TO PROVIDE ITS CLIENTS WITH TAILOR-MADE, COMPETITIVE SOLUTIONS.



CONSTRUCTION

- Portes
- Fenêtres
- Sols

- Doors
- Windows
- Flooring



HABITAT

- Mobiliers design
- Agencement
- Décorations
- Cuisines
- Salles de bain
- Luminaires

- Designer furniture
- Home staging
- Decoration
- Kitchens
- Bathrooms
- Lighting



LES TECHNOLOGIES
MAÎTRISÉES

- Finitions PU 2K
- Finitions hydrodiluable 2K/1K
- Primaire solvantée et hydrodiluable

SPECIALIST
TECHNOLOGY

- Finishing PU 2K
- Waterborne finish 2K/1K
- Solvent-based and waterborne primer





LEADER EN PEINTURE INDUSTRIELLE
LEADER IN INDUSTRIAL COATING



SIEGE SOCIAL A MAIA AU PORTUGAL
HEADQUARTER IN MAIA, PORTUGAL



395M€ EN 2023
€ 395 MILLIONS IN 2023



PLUS DE 1600 PERSONNES
OVER 1600 PEOPLE



190 INGENIEURS ET TECHNICIENS EN R&D
190 R&D ENGINEERS AND TECHNICIANS



10 USINES DANS LE MONDE
10 PLANTS WORLDWIDE



8 CENTRES R&D
8 R&D CENTERS



CIN CELLIOSE

CHEMIN DE LA VERRERIE BP58
69492 PIERRE BENITE CEDEX - FRANCE
Tel. +33 (0)4 72 39 77 77
www.cin.com